

Das schnellste „Drachenboot“ im Weserbergland kommt von Elektroma

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 12. Juli 2015 um 13:30 Uhr

Drachenboot-Regatta startete zum dreizehnten Mal in Hameln

Elektromas "Big Daddy" war der größte auf der Weser

Sonntag 12. Juli 2015 - Hameln (wbn). Elektroma hat mit „Big Daddy C“ derzeit das schnellste „Drachenboot“ im Weserbergland.

Das ist das Ergebnis der diesjährigen Drachenbootregatta, die nunmehr schon zum 13. Mal in Hameln auf der Weser gestartet worden ist.

Fortsetzung von Seite 1

Wie immer legen Betriebsmannschaften ihren ganzen Ehrgeiz in den Spaßwettbewerb auf der Weser.

Der blaue Sommerhimmel tat sein übriges bei diesem lockeren Freizeitvergnügen in der Weseridylle. Die weiteren Platzierungen; „Biberbau“ (Kursawe) und „Sparbarkasse“ (Sparkasse Weserbergland).